

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Fotos: Peter Tomschi



Das Schlagzeug für Riesen
feierte Premiere



Riesige Schlagzeuge sind typisch für Rockkonzerte. Was die vier Lienzner Markus Wendlinger, Markus Wartscher, René Mair und Peter Lindberger aber gebaut haben, stellt alles Bekannte in den Schatten: Allein die Fußtrommel misst drei Meter im Durchmesser! Beim 1. Maifest im Wiener Prater wurde Dienstag auf die Pauke gehaut. Das größte Schlagzeug der Welt, the „Big Boom“, feierte seine Premiere mit einem 20-minütigen Solo des Drummer-Quartetts. Mitgeholfen bei der Konstruktion des Riesenschlagzeuges hat auch Walter Pondorfer von der Firma Funtime in Dölsach, bekannt für die Herstellung von Karussellen.